

Le Mois des Écrans

Un projet d'école pour réfléchir ensemble

Tout au long du mois de mai, notre école vivra au rythme du Mois des écrans, un projet pédagogique mené en étroite collaboration avec l'association REPER et d'autres experts du domaine. Loin de vouloir diaboliser les écrans, cette démarche vise au contraire à développer un regard critique et à renforcer les comportements positifs face aux usages numériques. Chaque semaine sera consacrée à une thématique spécifique – émotions, réseaux sociaux, consommation d'écrans – avec, en clôture, un temps de discussion et de bilan avec les élèves. En parallèle, une permanence sera proposée chaque mardi midi pour les jeunes qui souhaitent parler de ces questions.

Point d'orgue de ce projet : une conférence tout public de Niels Weber, psychothérapeute spécialisé en hyperconnectivité, à laquelle tous les parents sont chaleureusement invités.

Les écrans, on gère !
Mardi 13 mai à 19h30 à
Univers@lle à Châtel-St-Denis

Une occasion précieuse pour mieux comprendre les enjeux liés aux écrans et mieux accompagner les enfants et les adolescents dans leur usage du numérique.



Inscrivez-vous!

